

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN REVIEW DED PEMBANGUNAN ITF PASAR NITEN

Kesadaran sebagian besar masyarakat akan pengelolaan sampah rumah tangga dan sampah sejenis rumah tangga di wilayah Kabupaten Bantul masih rendah sedangkan disisi yang lain permasalahan sampah semakin meningkat. Hal ini mengakibatkan pelaksanaan pengelolaan sampah belum optimal. Kondisi tersebut menjadi pertimbangan untuk dilaksanakannya pelatihan pengelolaan sampah.

Pengelolaan sampah yang paling mendasar ditingkat rumah tangga adalah pemilahan, antara sampah organik dan sampah anorganik. Pemilahan sampah mempermudah tahap pengelolaan sampah. Pengelolaan sampah organik dapat dilakukan dengan metode yang cukup sederhana yaitu dengan menggunakan *jugangan*, lusida dan dengan proses pengomposan dengan alat yang disebut komposter. Salah satu jenis komposter yang mudah dibuat untuk skala rumah tangga adalah komposter ember tumpuk.

Sampah anorganik yang dapat berupa residu dan sampah anorganik yang masih memiliki nilai jual karena bermanfaat untuk bahan daur ulang (*Recycle*) dan dapat dimanfaatkan kembali (*Reuse*). Pengelolaan sampah anorganik dengan metode daur ulang (*recycle*) diantaranya adalah memanfaatkan sampah plastic untuk pembuatan cinderamata (bunga, tanaman), minyak bekas menjadi sabun, dan kain bekas menjadi pot bunga. Sedangkan pemanfaatan kembali (*reuse*) diantaranya menggunakan kantong belanja berkali-kali sehingga dapat mengurangi potensi timbulan sampah yang secara tidak langsung merupakan upaya dalam mengurangi timbulan sampah (*Reduce*). Oleh karena itu, dalam pelatihan pengelolaan sampah diperlukan bahan praktek pelatihan pengelolaan sampah.

Adapun tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kemampuan pengelolaan sampah dengan bahan praktek pelatihan pengelolaan sampah organik dan anorganik dan pendukungnya. Untuk pelaksanaan pekerjaan perencanaan ini diperlukan biaya dengan pagu Rp 180.000.000,- (Seratus Delapan Puluh Juta Rupiah) dan mengikuti pedoman dalam Peraturan Bupati Bantul Nomor 180 Tahun 2021 tentang Standardisasi Harga Barang dan Jasa Pemerintah Kabupaten Bantul Tahun 2023